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大
谷
さ
ん
は
11
月
30
日
、
民
生

委
員
を
５
期
務
め
て
退
任
し
た
。

民
生
委
員
の
１
期
は
３
年
。
通
算

15
年
務
め
た
。

　
「
１
期
だ
け
し
よ
う
か
な
と
始

め
た
民
生
委
員
は
気
付
け
ば
５

期
。２
期
目
か
ら
役
員
も
経
験
し
、

会
長
な
ど
も
経
験
し
ま
し
た
。
民

生
委
員
に
な
る
前
は
地
域
と
繋
が

り
が
希
薄
で
し
た
が
志
津
川
区
を

長
年
担
当
し
、
活
動
を
通
じ
て
繋

が
り
が
で
き
ま
し
た
」

　

社
会
福
祉
協
議
会
（
以
下
社

協
）
で
独
居
の
高
齢
者
に
月
２

回
、
手
作
り
の
弁
当
を
無
料
で
配

達
す
る
「
ふ
れ
あ
い
給
食
サ
ー
ビ

ス
」。
管
理
栄
養
士
が
考
え
た
バ

ラ
ン
ス
の
良
い
食
事
を
提
供
で
き

る
と
と
も
に
、
戸
別
訪
問
で
安
否

確
認
が
で
き
る
。
利
用
者
の
中
に

は
配
達
日
は
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
の
時

間
を
変
え
る
人
も
い
る
ほ
ど
好
評

で
、
毎
月
楽
し
み
に
し
て
い
る
人

も
少
な
く
な
い
。
ふ
れ
あ
い
給
食

を
配
達
す
る
の
は
重
信
地
区
の
民

生
委
員
の
活
動
の
ひ
と
つ
。

　
「
ふ
れ
あ
い
給
食
サ
ー
ビ
ス
は

年
に
２
回
、
民
生
委
員
が
作
る
日

が
あ
り
ま
す
。
最
近
は
、
独
居
の

ま
す
」

　

現
在
は
民
生
委
員
の
任
期
を

終
え
た
が
、
１
月
か
ら
志
津
川
区

と
社
協
と
協
力
し
て
、
ラ
ジ
オ
体

操
を
始
め
る
。

　
「
ラ
ジ
オ
体
操
は
続
け
て
い
る

と
体
に
も
い
い
し
、
誰
も
が
気
軽

に
で
き
ま
す
。
近
く
に
住
む
高
齢

者
の
人
は
も
ち
ろ
ん
、
子
ど
も
た

ち
に
も
参
加
し
て
も
ら
い
た
い
と

思
っ
て
小
学
校
に
も
声
を
掛
け
て

い
ま
す
。
毎
朝
、
交
通
の
見
守
り

を
し
て
い
る
の
で
顔
見
知
り
の
人

が
や
っ
て
い
る
と
来
て
も
ら
い
や

す
い
か
な
と
。
子
ど
も
た
ち
を
通

し
て
保
護
者
の
皆
さ
ん
に
も
地
域

の
人
た
ち
を
知
っ
て
も
ら
え
る
と

嬉
し
い
で
す
ね
。
と
り
あ
え
ず
参

加
し
て
も
ら
う
こ
と
、
こ
れ
が
大

切
だ
と
思
っ
て
い
ま
す
」

　
「
活
動
を
続
け
る
に
は
、
ま
ず

私
が
元
気
で
い
る
こ
と
が
大
事
。

住
ん
で
い
る
皆
さ
ん
に
も
い
つ
ま

で
も
健
康
で
元
気
で
い
て
ほ
し
い

と
願
っ
て
い
ま
す
」
と
話
す
大
谷

さ
ん
は
こ
れ
か
ら
も
元
気
の
架
け

橋
に
な
り
日
々
奔
走
す
る
。

高
齢
者
が
多
く
な
り
、
１
回
に
作

る
量
が
多
く
な
っ
て
き
た
の
で
、

退
任
の
タ
イ
ミ
ン
グ
で
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
を
し
て
ほ
し
い
と
声
を
掛

け
ら
れ
、
せ
っ
か
く
だ
か
ら
や
っ

て
み
よ
う
と
思
い
ま
し
た
。
け

れ
ど
や
っ
ぱ
り
慣
れ
な
い
と
難
し

い
」
と
笑
う
。

　

と
う
お
ん
マ
ジ
ッ
ク
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
「
ス
マ
イ
ル
」
は
数
年
前

マ
ジ
ッ
ク
の
講
習
で
出
会
っ
た
民

生
委
員
に
大
谷
さ
ん
が
声
を
掛
け

た
こ
と
か
ら
始
ま
っ
た
。「
高
齢

者
の
人
が
健
康
で
い
る
た
め
に
何

か
で
き
な
い
か
と
サ
ロ
ン
な
ど
で

マ
ジ
ッ
ク
を
披
露
し
て
い
ま
す
。

マ
ジ
ッ
ク
の
タ
ネ
を
考
え
て
も
ら

い
、
頭
で
考
え
る
こ
と
は
脳
ト
レ

に
も
効
果
的
で
す
。
民
生
委
員
は

退
任
し
ま
し
た
が
、
続
け
ら
れ
る

限
り
続
け
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
」
と
話
す
。

　

民
生
委
員
時
代
は
高
齢
者
と

の
関
わ
り
が
多
か
っ
た
大
谷
さ

ん
。「
こ
こ
10
年
で
も
高
齢
者
が

増
え
て
き
て
い
ま
す
。
今
こ
そ
若

い
人
た
ち
の
力
が
必
要
で
す
が
、

若
い
世
代
の
皆
さ
ん
は
子
育
て
や

仕
事
で
忙
し
い
こ
と
も
理
解
で
き

　
「
最
近
ど
ん
な
？
今
日
は
サ
ロ

ン
来
る
？
」
志
津
川
に
住
む
渡
部

春は
る
こ子
さ
ん
の
元
を
訪
れ
た
の
は
同

じ
地
区
に
住
む
大
谷
早は
や
み美
さ
ん
。

　
昔
、
志
津
川
の
ふ
れ
あ
い
・
い

き
い
き
サ
ロ
ン
で
仲
を
深
め
た
大

谷
さ
ん
と
渡
部
さ
ん
。「
春
子
さ

ん
は
サ
ロ
ン
の
世
話
を
し
て
い
た

と
き
か
ら
よ
く
し
て
く
れ
て
い
ま

す
。
春
子
さ
ん
が
サ
ロ
ン
の
メ
ン

バ
ー
に
な
っ
た
後
も
積
極
的
に
手

伝
い
を
し
て
く
れ
て
感
謝
し
て
い

ま
す
」
と
大
谷
さ
ん
は
話
す
。

　
「
サ
ロ
ン
で
は
お
世
話
に
な
り

ま
し
た
。
最
近
は
サ
ロ
ン
に
足
を

運
ぶ
こ
と
が
で
き
な
い
日
も
あ
る

け
れ
ど
、
い
つ
も
声
を
掛
け
て
く

れ
る
こ
と
が
と
て
も
あ
り
が
た
い

で
す
」
と
渡
部
さ
ん
。

　
「
住
ん
で
い
る
家
が
近
く
、
毎

朝
庭
先
に
い
る
渡
部
さ
ん
に
声
を

掛
け
て
い
ま
す
。
込
み
入
っ
た
話

は
あ
り
ま
せ
ん
。
庭
を
い
つ
も
手

入
れ
し
て
い
る
の
で
『
綺
麗
ね
』

と
褒
め
た
り
す
る
く
ら
い
。
そ
れ

で
も
、
毎
日
顔
を
見
る
と
今
日
も

元
気
だ
と
安
心
し
ま
す
」
と
話
し

ま
す
。

　
誰
も
が
元
気
に
過
ご
せ
る
ま
ち

に
大
切
な
こ
と
は
何
だ
ろ
う
。
民

生
委
員
と
し
て
長
年
務
め
た
大

谷
早
美
さ
ん
の
今
と
こ
れ
か
ら
の

姿
か
ら
紐
解
い
て
い
く
。

特 

集

特 集
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︱
ず
っ
と
こ
こ
で
︱

元 
気
の
架
け
橋

元気の架け橋－ず っ と こ こ で－
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◇重信地区民生児童委員（担当地区）…鈴木ヤヱ子、山内憲子（山之内）▶和田久幸、和田明子（樋口）▶岡本千矢子、
山田眞記子、渡部美智子（横河原）▶田頭裕之、渡部美代子、中村美幸、越智賢治（志津川）▶阿部かなえ（志
津川南）▶花山良博、岡本かず子（西岡）▶佐伯和子、高原幸（見奈良）▶仙波月恵（田窪団地）▶遠藤勇、今
井秀子、稲垣史雄（田窪）▶髙田信子、前島利美、片上久美子（牛渕）▶坂本由紀、田中美鈴（牛渕団地）▶柴
田陽子（播磨台団地）▶星川恭子（上樋）▶三多京子（南野田）▶髙市さつき、森妙美（北野田）▶八塚清子（新村）
▶森数正、渡部勝正（上林）▶森正経、河野陽子（下林）▶髙市郁子（上村）▶和田和江、潮祥子（主任児童委員）

◇川内地区民生児童委員（担当地区）…近藤ヒサミ、中野敬子（河之内）▶小倉眞一郎、片山昇一（則之内東）
▶山本正仁、和田伸久（則之内西）▶山本哲（井内）▶井上和弘（滑川）▶藤川美代子（土谷）▶森通香（奥松
瀬川）▶仙波賴男（前松瀬川）▶若松信孝、渡邊知津（横灘団地）▶佐伯和伸、玉井俊三（北方東）▶渡部清美（北
方西）▶渡部元衛、近藤一郎、近藤芳夫（町東）▶水口肇、村尾さおり（町西）▶髙須賀ひづる、村上光信、萩
原寛、宇和川望（南方東）▶渡部利彦、古田克德（南方西）▶桑原惠子、髙須賀久美枝（主任児童委員）※敬称略

地域の相談役
民生児童委員に新たな顔ぶれ

令和４年12月１日の新任・再任民生児童委員への委嘱状伝達交付式と退任委員への感謝状伝達贈呈式で32人が
退任、67人が任命されました。各地区の委員の連絡先は、社会福祉課（☎︎ 964-4406）へお問い合わせください。

　民生委員は苦労して大変というイメージ
がありますが、よく地域が見れるようにな
ると思います。見回りやサロンの活動、朝
の登校の見守りで地域の人と関わっていく
と少しずつ地域が見れるようになり、いろ
いろな課題の解決策が見えてきます。
　将来に地域のよさを残していけるように、
高齢者と若い人が共に地域をつくれる関係
性を民生委員が築いていけるようになれば
と思っています。

森 
正
経

重
信
地
区
民
生
児
童
委
員
代
表

委 員 代 表 に イ ン タ ビ ュ ー

M A S A T S U N E 　 M O R I

　４期目になりました。私は民生委員に
なって１期目につまづいた経験がありまし
た。迷った時に相談できなかったことを今
でも後悔しています。相談者にできる手段
を考えるには仲間や適切な機関との相談が
大切だと感じました。新任の民生委員が気
軽に相談できるように仲間に入りやすい工
夫をしていきたいです。福祉の現状は常に
変わっていくので、日々勉強することが大
切だと思っています。

渡
部 

元
衛

川
内
地
区
民
生
児
童
委
員
代
表

委 員 代 表 に イ ン タ ビ ュ ー

M O T O E 　 W A T A N A B E

私たちが民生児童委員です
特 集 元気の架け橋－ず っ と こ こ で－


